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Más de 300 millones de pesos adeuda la farmacia 
comunal de Natales con diversos laboratorios 
> Uno de los principales escollos que enfrenta este recinto es que producto de la morosidad, varios 
laboratorios asociados a Cenabast tienen bloqueado al municipio natalino, lo cual obliga a comprar 
através de licitaciones a laboratorios privados, elevando el costo de los medicamentos en un 30%. 

omo una carga financie. 
a significativa definió al 
'sxcrataro de Corporación 

Municipaldo Natales, Victor Hugo Mancilla deuda contraida por 
la farmacia comunal on diversos 
laboratorios proveedores de medi 
camente la fecha la duda as- 
ciondeamás e $00 milones Es- 
tedatofueentuegado por Mancila 
enla lima een dela comisión 
do Salud del Concejo Municipal de 
Ja comuna de Natales 

“A estos $300 milones se suma. 
la acreencia que tiene la farmacia 
del Centro de Salud Familiar Juan 
Loxic, por más de $400 millones 
con proveedores, “Suspender el 
funcionamiento de la famactaco- 
munalfu por un ino económi- 
co" indicó Mancia, quienañadió 
qué fu cil tomar la decisión 

Concejales exigen 
saberel número 
de sumarios por 

Los concejales Jorge Ruiz 
(20) y Ricardo Urtubia (PDG) 
'xigieron ala administración de 
“Ana Mayorga conocer la cantí 
dad de funcionarios sumariados 
or viajar al extranjero estando 
con loencia médica, 

En la Corporación Muntct 
aldo Natales se detectaron 174 funcionarios que habrían incu- 
do en esta práctica entre 2023 
yan. 

Según detalló a alcaldesa, 49 
prestan servicios on l entro. 
Salud Familia Juan Lozic tres 
trabajan an el cementerio, 24 en. 
jardines, 17 en integración y 84 
pertanecianalárea educacional, 
zaspasada en enero de 2024 al 
Servicio Local de Educación de 
Magallanes, 

"En elinícrme de Contraloría, 
la Municipatidad de Natalos apo 
recoenelpuesto 131 delrankéng, 
con $2 licencias. An e desc. 
ace cuántos funcionarios on, 

"Magallanes ocupa el tercer 
Jugar a nivel nacional, con 6980 
¡entradas y/o salidas del país de 
funcionarios con licencias mé- 
“dicas, lo que representa un 10% 
¿el total nacional 

listado elaborado por Con 
788 

  

  

  

  

  

    

ec, 9% del total Estos an. 
tecadantes fueron puestos adis- 
posición de la Fiscalía, que ini 
ció una investigación de oficio 
er presunto fraude, cargo del 
acal Alvaro Pérez, dela Picalla 
Metropolitana Orisnt, 

dobido al rol social que cumpla 
esterecinto. 
Abastecimiento bloqueado 

Uno de los principales escolos 
que enfenta sto recinto esque 
producto delas deudas varios l 
Boratorcs asociados a Conabast 
tienen bloqueado al municipio 
atan, lo cual obliga comprar 
“tzavés de listaciones labora: 
tarios privados, Según Mancila 
sto seva el costo de loe medios 
mentos en un 20%. Por ejemplo, 
¡en os laboratorios asociados a 
Canabast el comprimido de Para 
úestamol cuesta $7, an un privado 
asciendo a$10, 

Actualmente la farmacia co 
munaliens un inventario avala 
¿o on $65 milones, Da cs cuales 
$18 milonos corresponde a mo- 

y 

  

Concajo Municipal de a comuna de Maalos. 
dicamentos que son entregados 

¿do forma gratuita en el Cosíam, 
$5 millones an medicamentos 

  

ya. encuentran vencidos y $10 málanee de fármacos que no 800. 
distribuidos enla farmacia del 

Para pescadores artesanales de Puerto Natales 

Bianchi exige respuestas por retraso 
en renovación de concesión marítima 

> Tras cuatro años de espera, el diputado acusa faltas 
ala transparencia en futuro del terminal pesquero. 

La solicitud para renovar la 
csncasión marítima del terminal 
pesquero de la Asociación Gre mia! de Pascadoras Artesanales 
e PuarsoNatalas us ingresada el 
29 de marzo de 2021 yan noc 
senareoclución etnia. Pus de. 
arada aémisbls el 17 de agosto 
e 2022, pero hasta junio de 2025 
nos ha sabido nada del proce 
so, situación que lovó al eiputado, 
Callos Bianchi a emir un nuevo 
ficio ala Subsecretaría par las 
Fuerzas Armada indicando que 
“esto trar un tremendo perjuicio 
paralos pescadores 

La concesión afecta al Termá 
al Posquero de Puerto Natale, 
vna infrasstructura critica para 120 pescadores agrupados en a 
asociación gremial Sin la rono- 
vación, podrían onftetar inarti- 
umbre legal para operar y acces 
¿ra fnanciamintos públicos, 

  

Cuatro años sin respuesta 
En el ficio enviado al subes: 

«stario palas Puerzas Armadas, 
Galo Edel Siver y allasctor racional de Obras Pormarias, e. 
Cardo Teigo el diputado Blanc 

úsoñala ques "preocupación adi- 
¡ca en que han pasado daños des 
dela presentación de sta soici- 
tud y puedo añadir además que 
14 de junio de 2023 ace casi 2 
años) ya hablamos presentado un 
fcodirigido al Suboscratrio par 
ralas Puerzas Armadas sinque ala 
facha de esta presentación haya. 
mos reciido respuesta" 

   Diputado pr Magallanes, Caron Blanc Cholch. 
Raspcto de los avances del 

proceso de esta concesión, aldi- 
Putado Bianchi aseguró a El Na 
talinoque “noo sab nada" y que 
“ho sabemos l que hay detrás" 

Encasodenorecibrrespuesa. 
de ser nuevo oficio, Blanch ad 
viateque "vamosa haceruna pro. 
úsontación que puedo llegar hasta 
lojaridio lolegal dadoqueno ha 
habido una respuesta concreta, 
e que hay un daño efsctivamen 

Cal menciona que el arm 
alas clavo para la comercializa» 
ión da productos marinos en a 
provincia de Ultima Esperanza, 
ondo a pesca aasanalscstieno 
aciantos de amis 

Bianchirecalcaquelaregpues- 
taalofcio so pide como Cámara 
de Diputados, solicitando e in- 
forme ala brevedad el estado de 
avance dal rocoso de renovación 
¿e concesión marfima, informar 
«lestadodolexpedientoy soiciar 
su pcrizaciónparalateamilación. 

La Prensa Austral 

Cesíam pueden sr transferidos 
asstarecino. 

Mancilla indicó que aquí so 

  

Sila farmacia lega aeabr, 
¡según Mancia, so debariado ola: barar un plan de compras estra: 
tógico para disponer do medica mentos que son mencs asequides 
patalas personas y que o deban. 
prioriza los fármacos que no son. 
ntregados porel estar, Ade. 
más, sedeben establecernegocia: 
tones conlaboratoris paracbta- 
er condiciones más favorables a 
labora de comprar 

Comisiones de 
Concejo Municipal 
serán grabadas 

Desde ayer, Municipali- 
dad de Natales comenzará a 
grabarlas sesiones de las co misiones del Concejo Muni- 
cipal, an lo que la alcaldesa 
“Ana Mayorga calificó como 
“un gran paso para la trans. 
parencia y las buenas prác 
ticas”. Las transmisiones se 
realizarán de manera privada 
“através delcanalde YouTube 
del municipi y os enlaces e: 
rán almacenados em la página. 
web institucional con acesso 
mediante banners 

La medida fue acordada 
“an la última sesión del con 
cejo municipal, donde se de: 
finió que las comisiones ten- 
rán una duración máxima de 
dos horas, prorrogables por 
30 minutos an casos justifica 
dos. La iniciativa busca en- 
trogar más información los 
vecinos y mejora la transpa 
rencia de la gestión comunal 
Las primeras comisiones en 
er transmitidas fueron ls de 
Salud y Finanzas. 

El encargado de Comu: 
nicaciones, Gastón Umaña, 
informó que se realizaron. 
pruebas con el aquipamien Eo disponible -que, aunque 
no es de alta gama, permite 
entregar un producto "re: 
tivamente aceptable"- y 

destacó que no habrá ma: 
nipulación de los registros 
“audiovisuales, los cual 
publicarán íntegros. Asi mismo, explicó que, por mo- 
tivos de privacidad y datos 
sensibles, algunas sesiones 
no serán grabadas. 
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  $1.045.600
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       5.200
       5.200
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